
 

  

 

 
Der Oberbürgermeister  

 

Zu TOP 22 
 
 
Antwort der Verwaltung 
auf die Anfrage der/des  

: Bündnis 90 / Die Grünen - Ratsfraktion 

   
für die Sitzung des 
                          

: Ausschusses für Bauen, Planung und 
Grundstücke am 09.10.2008 

   
THEMA : Sanierung des Leineradweges 

 
   
Antwort erteilt : Herr Dienberg 
 
 
 
Die Verwaltung beantwortet die Anfrage wie folgt: 
 
Zu 1.)  In 2 Teilbereichen des Leineradweges sind Sanierungsmaßnahmen wünschenswert:  

a.) der nichtasphaltierte Abschnitt zwischen Am Gailgraben und Groner Straße  
b.) der Bereich zwischen „Eselstieg“ und Königsbühl  

 
Zu 2.)  a.) Wegabschnitt bituminös befestigen – Kostenschätzung wird im Moment durch den 

Fachdienst Tiefbau erarbeitet 
 b.) wassergebundener Ausbau – Kosten ca. 96T€  
 
 
Zu 3 u. 4.) In Anbetracht der angespannten Haushaltslage können die Mittel für die  
            Instandhaltung nur für die vordringlichen Maßnahmen eingesetzt werden. 
            Die beiden unter 1) genannten Maßnahmen gehören nicht dazu. 
 
 
Zu 5.)  eine Förderung über EFRE-Mittel ist grundsätzlich denkbar und wird seitens der 

Verwaltung geprüft. 
 
 
 
 
 


